

undefined - lundi 25 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU Le père Noël au péricolaire



Le père Noël, la responsable, Élodie, et les animatrices : Fabienne, Élise et Laura.

Vendredi, en tout fin d'après-midi, le père Noël a trouvé quelques instants pour aller voir les enfants du péricolaire à l'école élémentaire.

Ce sont les enfants qui ont des parents qui travaillent et qui restent quelques moments tous les soirs avec un encadrement et des animations.

Le père Noël leur a distribué des cadeaux comme les animaux de la ferme, des petites voitures, des engins de travaux publics miniatures. Tous ces jouets resteront ensuite au péricolaire pour distraire les écoliers.